



Ökologische Erlebniszonen
wurden eingerichtet. Foto: Stadt Linz

Hochwasserschutz für Haselbach

LINZ (red). Der Haselbach wies bislang im Stadtgebiet in einigen Bereichen eine zu geringe Abflussleistung auf. Bei extremen Niederschlägen bestand Hochwassergefahr. Ein „Abflusertüchtigungsprojekt“ wurde ausgearbeitet, als erster Abschnitt wurde jetzt der Bereich zwischen der Colerusstraßenbrücke und der Dornacher Straße fertiggestellt. „Die Aufweitung beim Baumgärtelpark und der Galvani Gehwegbrücke erfolgte als ökologisch gestaltete Erlebniszonen mit flachen Ufern, einer Wasserspielfläche für Kinder“, so Stadträtin Eva Schobesberger.